



中村小だより

練馬区立中村小学校
(3990) 4241
令和2年度 1月号

年の初め、この節目の時に

校長 中村 直人

＜中村小学校 学校教育目標＞

- よく考える子ども
- さいごまでやり抜く子ども
- 明るく元気な子ども
- ◎ なかよく助け合う子ども

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

旧年中は本校の教育活動に温かいご支援とご協力を賜り、誠に有り難うございました。本年が、子供たち、そして皆様にとりまして素晴らしい年となりますよう心からお祈り申し上げます。

年の初めは3学期のスタートでもあります。春の訪れを待ちながら次の学年へ向けて一層力を蓄えて形にしていく期間です。2学期の終業式で、「身の回り、頭の中、心の中を整理する冬休みにしよう」と子供たちに話しました。12月までの自分をしっかりと見つめ直し、今日からの自分、4月からの自分、それぞれの姿を意識することができたら素晴らしいと思います。自分を見つめることができる子は、日々成長していることが手応えとして実感できます。

そして、この節目の時に「今年こそは」と新しい年の夢を描いたり目標を立てたりすることが大切です。私たち人間にとって、同じ環境、同じ内容、同じ方法を長くよい状態で続けることはなかなか難しいことなのです。だからこそ、節目の時にそれぞれの学年や立場に応じた夢や目標を設定することが、その後の成長に大切な役割を果たします。

新聞や雑誌等でも、各界で活躍している人が子供の時に夢や目標をもって、それに向かって努力したということがよく紹介されます。そういう人は、時にはあきらめたり方向転換をしたりしても、その時々には新たな夢や目標を設定しています。夢や目標に向かって努力し続ける姿勢が、その人を成長させ、確固たる成果を生み出していくのだと思います。

昨年は、新型コロナウイルス感染症の影響で、様々なことが中止になったり形を変えたりしました。現在も気を緩めることができない状況です。治療薬やワクチンが汎用されるまで、教育活動が制約を受けることは免れないと考えています。それでも、学校では、子供たちが目標に向かう意欲をもてるようにするとともに、「繰り返すこと」「積み上げていくこと」を大切に指導していきます。

コロナ禍でも、自分たちのアイデアと協力で学校生活を充実させようとがんばってきた6年生もあとわずかです。卒業です。残された小学校生活の締めくくり方が重要です。締めくくりがよければ、新たな中学校での活動も充実したものになります。

5年生は、6年生に代わって最高学年としての動きが求められます。学校の顔としての気概をもって行動しなければなりません。1年生から4年生も、それぞれ学年が一つ上がることを見据えて、学習や生活の目標を立てて過ごしてほしいと思います。ご家庭でも夢や目標についてお子さんと話していただけたらと思います。

今年も、私たち教職員は、学ぶことや友達と力を合わせて活動することが楽しい学校、いじめなどなく穏やかな空気の流れる学校、そして、子供たち一人一人に居場所があり全員が安心して過ごせる中村小学校の実現を目指します。教職員一同、心を合わせて子供たちの教育に専念いたします。保護者・地域の皆様にはご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

12月23日に新型コロナウイルス感染症について「練馬区立学校感染予防のガイドライン」が再改訂されました。さらに、緊急事態宣言発令という状況になりました。学校は、できる限りの感染予防をして教育活動を進めていきます。近日中に、3学期の教育活動と感染予防についてお知らせする予定です。ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

1月の行事予定

1	金	元日
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	
6	水	
7	木	冬季休業日終
8	金	3学期始業式 ※午前授業
9	土	土曜授業日（公開は中止） 計測（6年）
10	日	
11	月	成人の日
12	火	安全指導日 給食始 計測（5年）
13	水	計測（4年） 1年（水）5時間授業始
14	木	計測（3年） 情報モラル講習会（5年）
15	金	月曜時間割 計測（2年）
16	土	
17	日	
18	月	計測（1年） 校内書初め展（～29日） ※今年度は児童のみ鑑賞・保護者の方には紙面で発表
19	火	避難訓練
20	水	
21	木	
22	金	
23	土	土曜授業日（公開は中止）
24	日	
25	月	
26	火	
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	

1月の生活目標 「れいぎ正しくしよう」

友
達
と

㊦かるく
㊩きいきと
㊨わやかに
㊧ながっていこう

新しい年を迎え、気持ちを新たに、まず挨拶から始めていきましょう。地域や学校、教室で笑顔を広げていきましょう。

展覧会

12月16日（水）～19日（土）に展覧会「わくわくナカムラミュージアム」が開催されました。

体育館や廊下が美術館に変身すると、子供たちは笑顔でやってきました。そして、自分の作品や友達の作品を嬉しそうに鑑賞していました。制作の喜びを味わうとともに友達のよさに気付く貴重な機会になったと思います。

保護者の皆様には、材料の準備や日程調整等様々な場面でご協力いただきました。また、お忙しい中、大勢の方にご参観いただきました。併せて、お礼申し上げます。



連合図工展・連合書きぞめ展について

例年練馬区立美術館で行われる連合図工展と連合書きぞめ展は、感染症予防対策のため実施いたしません。また、今年度の校内書き初め展は、保護者の皆様の参観は実施しないこととなりました。何卒、ご理解、ご協力をよろしくお願い致します。

～芝生だより～

寒さが厳しい季節は、朝晩養生シートで芝生を守ります。児童と教員が一緒になってシートの開閉作業をします。また、霜が降りているときは使用を控えるなど、春に向けて少し我慢の時期となります。ご理解、ご協力のほど、よろしくお願い致します。

